



LLEGAN A TABASCO LOS 'NARCO-REYES'

Integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) regalaron roscas y juguetes a niños y familias en comunidades de escasos recursos en Tabasco. Los integrantes del grupo criminal entregaron los regalos a nombre de "El Moncho" y "El Sr. 88". "Es sin nada a cambio", dijeron. **PÁGINA 2**

Regaló juguetes CJNG en Tabasco

BENITO JIMÉNEZ

Un grupo de sujetos que aseguró pertenecer al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) regaló juguetes y Roscas de Reyes en Tabasco a nombre del "Señor 88".

En un video que circula en redes sociales, se observa a mujeres y niños formados para recibir los presentes de la organización criminal.

"Buenas noches, señores, les queremos dar un mensaje, no es con afán de nada ni para pedir nada a cambio, este es un detallito que les manda 'El Señor 8', de parte del Cár-

tel Jalisco Nueva Generación, no les estamos pidiendo nada", se escucha a uno de los sujetos mientras se reparten las roscas.

"Nosotros venimos para cuidarles, para apoyarles, no venimos para robarles como la gente que estaba aquí. Nosotros somos una empresa seria y honesta".

"Es sin nada a cambio, es por seguridad", les dice, "cualquier cosa, aquí conocen a las personas, se pueden acercar y está el apoyo al cien por ciento para ustedes, hay que darle gracias al señor, por favor".

"¡Gracias!", se escucha el grito al unísono de los pobladores entre aplausos.

Aunque en la grabación no se detalla el lugar ni la fecha de la entrega de regalos, pobladores refieren que los municipios de Centro y Cárdenas fueron beneficiados.

Investigaciones ministeriales indican que en Tabasco existe una pugna entre el CJNG y el grupo criminal "La Barredora".

"El 88" se ha presentado en diversos videos como el líder del CJNG en Tabasco.

El Secretario de Gobierno de Tabasco, Ramiro López



Obrador, aseguró ayer que el tema se está atendiendo.

“Ya está la Guardia Nacional, ya está también Seguridad Pública atendiendo ese caso. Hoy (ayer) se discutió en la mesa de seguridad y se giraron instrucciones para que se atendiera el asunto”,

dijo previo al informe de los primeros 100 días del Gobernador de Tabasco, Javier May.

Apenas en diciembre, el Ayuntamiento de Coalcomán, Michoacán, rindió homenaje a Nemesio Oseguera, “El Mencho”, líder del CJNG por los regalos que envió a los niños del municipio.



Especial

■ Juguetes y Roscas de Reyes se repartieron en Tabasco de parte de “El Señor 8”, del CJNG.